



Leslie Dennis Cabrera Sánchez

Sergio Jiménez Ruiz

Reporte de Lectura

Interculturalidad y Salud

PASIÓN POR EDUCAR

1

B

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de diciembre de 2022

NIVELES DE ATENCIÓN, PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
29/11/22 Leslie

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. El primer nivel es el más cercano a la población, o sea el nivel del primer contacto. Esto dado en consecuencia como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación, se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como los consultorios, políclínicas, centros de salud, etc. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría. Se estima que entre el primer y el segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de salud de la población. El tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. Su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país, o gran parte de él. En este nivel se resuelven aproximadamente 5% de los problemas de salud que se plantean. Los hospitales Pereira Rossell, Maciel, Centro Nacional de Quemados (CENAQ), centros de diálisis entre otros.

NIVELES DE PREVENCIÓN

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Lectic

La medicina preventiva, como componente de la salud pública, con objetivos comunes, promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limita la salud pública en los comienzos entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la prevención, aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. En el presente se estableció la relación e integración de la medicina sanitaria con la medicina, el desarrollo de la SP no apoya ese punto de vista ya que esta disciplina fue primero y sigue siendo una práctica que remonta los tiempos de la antigüedad, por otra parte debemos comprender que el médico clínico al mismo tiempo que realiza labor curativa, está contribuyendo a la salud colectiva, quisiere exponer que la salud pública no es un campo exclusivo del sanitarista pero sin esencial para su desempeño en el cual el acto médico posee doble connotación, carece de importancia discutir cual actividad depende de la otra, ambas son ligadas en el resultado del individuo, la familia y la comunidad ambas tienen el mismo objetivo y deben ser practicadas tanto por sanitaristas y clínicos. En lo que se está de acuerdo es no considerarse competidores, sino colaboradores en la consecución de la salud individual y colectiva.

CICLO VITAL DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Leticia

Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 a los 6 años de edad, posteriormente la evolución implica sólo modificarse o enriquecimientos y en algunos casos, Citofias, como lo de muestra la patología. Conviene Subtratar algunas etapas en el crecimiento del niño que conllevan la formación de estas estructuras: la primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a trastornos externos para satisfacer sus necesidades. Los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos, por ejemplo, la relación que surge con el seno de la madre que lo alimenta o con los sustitutos, como el biberón. En la medida en que le es accesible, el seno se le representa como parte de sí mismo, mientras que; sufre de privación la diferenciación empieza a surgir. La dependencia del niño es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos que conforman el proceso de humanización, algunos de los cuales revisaremos a continuación, existen tres pasos en la reproducción, igual de importantes: el Coito, el parto y la lactancia, cuyas principales características son: los reflejos neurohormonales.

Bibliografía

Andrade, J. G. (2012). *Niveles de prevención en salud*.

Dr. Vignolo Julih, D. M. (2011). *Niveles de atención de prevención y atención primaria de la salud*.
Obtenido de España: SCIELO uruguay

Inda, D. L. (1983). *Desarrollo del ciclo vital en el ser humano*. Universidad Nacional Autónoma de México. Obtenido de 6 (1) pág. 21-25